

Le Conseil de ministres de Cuba analyse les priorités de l'économie pour 2018



La Havane, 29 avril, (RHC).- Le Conseil de ministres de Cuba a analysé en présence du Chef de l'État, Raul Castro, les priorités de l'économie nationale en 2018.

Le soutien à la production et aux investissements associés aux exportations, la substitution des importations, le tourisme et le développement des sources d'énergie renouvelables sont parmi les priorités de l'économie cubaine l'année prochaine.

Le Conseil de ministres a débattu des directives pour l'élaboration du Plan de l'économie et du Budget de l'État 2018.

Ricardo Cabrisas, ministre cubain de l'Économie et de la Planification, a cité la production et l'importation d'aliments, l'augmentation de la production de matériaux de la construction et la disponibilité de ressources pour le bon déroulement des services de la santé et de l'éducation parmi les objectifs de premier ordre du plan économique de l'année prochaine.

Rodrigo Malmierca, ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a abordé de son côté les irrégularités qui ont affecté le commerce extérieur en 2016.

Il a insisté sur l'importance de la formation du personnel qui intervient dans les opérations portuaires et sur le contrôle de l'observation des normes en vigueur afin d'éviter les affectations découlant du retard dans le débarquement des cargos et de la surestaries des conteneurs sur les quais.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/128496-le-conseil-de-ministres-de-cuba-analyse-les-priorites-de-leconomie-pour-2018>



Radio Habana Cuba